
2024年度第2回臨時理事会議事録 

                    一般社団法人 栃木県バスケットボール協会 

 １．招集年月日   令和6年9月24日 

２．開催日時及び場所 

（１）開催日時   令和6年10月22日火曜日午後６時半 

（２）開催場所   文星芸大附属高校総合研修センター 

３．理事・監事数及び出席理事・監事数 

（１）理事数    29人 

（２）出席理事数  19人 

４．出席理事の氏名  

   小曽戸和彦、鎌田眞吾、髙橋哲夫、鈴木克美、直井秀幸、渡邊諭、荒木享、下島健一、 

佐藤昭、阿久津宏一、増渕倫巳（代理出席）、小林幹央、梶崇司、益子基久、渡邊明美、 
濱口泰志、菊地宜秀、佐藤圭一、髙野貴市 

５．報告事項 

  （佐藤理事） 

   中体連委員長の佐藤理事が学校行事のため中座せざるを得ないので、先にU15の報告をし

た。 

・令和6年度栃木県中学校総合体育大会結果 

・第54回関東中学校バスケットボール大会結果 

・令和6年度栃木県中学校新人大会結果 

・令和6年度全国U15バスケットボール選手権大会組み合わせ 

 ６. 審議事項 

  第一号議案 R6年度県協会優秀選手について 

  第二号議案 事務職員最低賃金改定について 

 ７．議長の氏名 

  小曽戸和彦（会長） 

８．議事経過の要領及びその結果 

会長小曽戸和彦から、本日の理事会は定足数を満たしているので適法に成立する旨告げた

のち、会長小曽戸和彦が議長となり審議に入った。 
議長により、定款第30条第2項の規定により次の者を議事録署名人に選任したい旨を述べ、

議場に諮ったところ全ての理事の一致をもって次の者が議事録署名人に選出された。 
議事録署名人  下島 健一 

    同     小林 幹央 
 
第一号議案  
 専務理事より説明 
（内容）資料の通り、今年度のU18県協会優秀選手候補者名簿が提出された。高体連より男

女各15名ずつ、U18ブレックスユースより2名の候補者が選出された。 
    なお、U15（男女各15名ずつ）については11月30日に決定されるため、昨年同様メ

ールにて審議を行いたい。 
以上、ご審議願いたいとの説明がある。 

これを議場に諮ったところ、満場異議なく原案通り可決決定した。 
   第二号議案 
    専務理事より説明 
   （内容）10月1日より「最低賃金」が改定され、本県は1004円となった。そこで、現在の事

務局員（非常勤）の時給が1000円のため、これを1004円以上としたい。なお、金額につい

ては、この後会長と相談して決定させていただきたい。 
  以上、ご審議願いたいとの説明がある。 
      これを議場に諮ったところ、満場意義なく原案通り可決決定した。 
 



 ９. 報告事項 

  (1)U12…（佐藤理事）令和6年度U12後期トップリーグについて 

 

  (2)U18…（下島理事）令和6年度全国高等学校総合体育大会結果 

        令和6年度全国高等学校バスケットボール選手権大会栃木県予選会組み合わせ 

  (3)一般…（菊地理事）第7回全日本社会人O-40バスケットボール選手権大会栃木県予選の結果 

 

         第7回全日本社会人O-40関東ブロック予選結果（BREMENが第6位で11月23に理か

ら富山県で開催される全国大会出場を決めた） 

         第7回全日本社会人バスケットボール選手権大会栃木県予選結果 

         2024年度フレンドリーリーグ結果 

  (4)3ｘ3…（菊地理事）3x3日本選手権大会栃木県予選会結果（U18・OPEN） 

        優勝した栃木高校SとUTSUNOMIYA BREXは東日本エリア大会に出場 

 

  (5)国スポ・天皇杯・皇后杯…（専務理事）第78回国民スポーツ大会関東ブロック大会結果 

        成年女子の白鷗大学が優勝し、本大会に出場 

        第78回国民スポーツ大会成年女子の部において栃木県（白鷗大学）が優勝した。 

        第100回天皇杯1次ラウンド結果（宇都宮開催） 

        第91回皇后杯１次ラウンド結果（宇都宮開催）において白鷗大学女子が勝ち抜け、

11月30日12月1日宇都宮開催の皇后杯2次ラウンドに進出 

 

  (6)審判委員会…（梶審判長）残念ながら、今年度のS級昇格者はいませんでした。また、近年

大会等の増加によって審判員の絶対数が足りません。ひとつお願いですが、各カ

テゴリーのほうでも審判員の普及にご協力ください。また、日ごろの活動におい

て、カテゴリーを超えた審判活動についてもよろしくお願いします。 

 

  (7)ブレックス…（鎌田副会長）Bプレミアの1次審査においておかげさまで、ブレックスを含

む5チームが合格しました。協会の皆様には以前より大変お世話になりました。  

 

  (8)R7年度予算編成について…（専務理事）来年度の予算編成を作成する時期が来ました。昨

年同様、予算案記入用紙をご担当者の皆様のところにお送りしますので、年内の

ご提出をお願いします。 

 

  (9)R7体育館調整について…（専務理事）このところ、県内の体育館から「予約の取り方・キ

ャンセル時期・事前打ち合わせ」とうについて私のところに相談が来ている。 

        いよいよ来年度の体育館調整を行う時期だが、できうる限りキャンセル等が発生

しないようご配慮いただきたい。また、やむを得ずキャンセルする場合には、で

きるだけ早い段階で手続き等取っていただきたい。さらには、昨年もお願いした

が、特に夏の暑い時期において空調の利かない体育館での競技は、参加者の命に

かかわるため協会として認められない。 

 

  (10)日本代表戦について・R7U18日新トップリーグについて…（専務理事）発表にも合った通

り、11月21日に「日本代表戦アジアカップWindow２」が日環アリーナ栃木で開催

される。長年のロビー活動が実った結果である。また、来年9月にはU18日新トッ

プリーグも開催を予定している。栃木の子供たちにトップレベルの試合を見ても

らい、今後の競技に生かしてもらいたい。 

 

  (11)新年会について…（専務理事）1月26日（日）にホテルニューイタヤにて「新年会」を開

催する。 

 



  (12)Ｗリーグ・皇后杯2次ラウンド開催について…（専務理事）10月26日27日、2月23日24日に

県内でＷリーグが開催。さらに、11月30日12月1日には清原体育館にて「皇后杯2

次ラウンド」が開催される。 

  (13)ホームページについて…（専務理事）以前ご承認いただいた県協会のホームページリニュ

ーアルについて本日本格的に動き始めた。本格始動となるのはおそらく2月ごろ

だろう。そこで、今後そのホームページ画面を操作する権限を持つ方を各カテゴ

リー・委員会から1から2名選んで、事務局の菊地さんのほうに報告願いたい。リ

ニューアル後は、すべてのカテゴリー・委員会が別ページに飛ぶ形ではなくこの

画面上ですべて解決してもらうようになる。 

 

 

以上ですべての議案の審議を終了したので、午後7時13分に閉会した。 

 

以上の議事のてん末を記録し、これを証するため署名する。 
 




